



Le centre sportif d'Ecosia se situe à l'ouest de la ville de Sierre.

LE NOUVELLISTE

# Inauguration du centre sportif d'Ecosia

**SIERRE** Après huit ans de travaux, le nouveau centre sportif d'Ecosia sera inauguré samedi. Environ 10 millions de francs auront été investis dans ce complexe.

Cinq terrains de football, un anneau d'athlétisme, une piste finlandaise, une surface de street-hockey, un terrain pour le baseball, une zone pour le lancer du disque et du marteau, une tour de chronométrage, de nouveaux vestiaires: le centre sportif d'Ecosia, à Sierre, sera officiellement inauguré ce samedi.

## A l'écoute des besoins des sociétés

Huit ans de travaux auront été nécessaires à la réalisation de ce complexe. «Le centre existait déjà bien avant 2014, mais il était bien moins fourni. Nous avons pris en compte les besoins des clubs

de la ville, et notamment le Club athlétique et le FC Sierre, afin de développer ses infrastructures», explique Eddy Beney, conseiller municipal chargé du sport.

## Accueillir des événements nationaux

Après un premier crédit d'engagement de 7,9 millions de francs débloqué en 2014, le Conseil général de la Cité du Soleil avait validé un crédit supplémentaire en 2020. Au final, Eddy Beney indique que l'extension d'Ecosia aura coûté près de 10 millions de francs. «En plus d'héberger nos clubs, cette infrastructure permettra à la ville d'accueillir plusieurs événements nationaux, à l'image des finales M-16, M-17, M-18 du championnat suisse de football qui s'y sont déjà déroulées.»

L'inauguration débutera samedi dès 9 heures, avec des ateliers d'athlétisme, de street-hockey, de baseball et de football destinés aux enfants. Après une partie officielle en fin de matinée, des démonstrations et matchs seront organisés l'après-midi et en soirée. **FB**